



椿キッズ

We are Tsubaki-kids.



第31号



☆個性がきらりと輝く☆

じまん ご自慢集会



ピアノ演奏

大勢の前で演技するわけですから、緊張や環境の違いから上手くできないこともあります。

※ 写真は参加した子どもたちの一例です。

1月29日(水)、みんなが楽しみにしていたご自慢集会がありました。子どもには一人ひとり個性があり、得意な分野があるものです。趣味、特技、習い事で学んだこと、慣れ親しんだこと等、様々な自慢を集会でみんなに見てもらおうという企画です。



野球

でも、大丈夫です。みんなそれを承知の上で、集会の場に出てきてくれた勇気をたたえ、見せてくれたことに感謝し、温かい拍手を送っています。



サッカー

今年も、全校の半数くらいの子がエントリーしてくれ、集会を盛り上げてくれました。

この集会は自己肯定感、やり抜く力、社会性など、鈴鹿市で取り組んでいる「非認知能力」の育成に直結すると考えています。今回、出られなかった子たちも、ぜひ次回は何らかの形で参加してくれたら嬉しいです。



工作



ダンス



縄跳び

縦割り班の団結力 大縄集会



体育委員会主催の大縄集会が、2月5日(水)に実施されました。子どもたちは、この日に向けて、わくわくタイムや休み時間に、縦割り班や各学年で練習に取り組んできました。

その成果を発揮しようと、子どもたちは、^{はや}逸る気持ちを抑えながら、本番に臨んでいました。



少し^{あせ}焦りや緊張もあったようですが、跳び始めるとほとんどの子が調子よく縄を跳び越えていきました。跳ぶタイミングがつかめずに立ち止まる子や、何度か引っかかってしまう子もいましたが、同じ班の子たちが優しく励ましながらか背中を押してくれ、上手く跳べない子もそれに応えるように勇気を出して、回転している大縄へ向かっていく様子がありました。



自分たちの班が、3分間に跳んだ前回の記録を超えることを第一の目標とし、各班とも、目標の回数を超えるよう一生懸命頑張っていました。ちなみに2度跳んだ合計が一番多かったのは、6班と9班で合計 249回でした。

チームが一体となって支え合い、励ましあって取り組んだ経験は、「非認知能力」の**社会性**に結び付き、これからも子どもたちの力になっていくことでしょう。

集会の最後に、今年も6年生による大縄跳びの模範演技があり、3分間で261回という記録を出しました。6年生がリズムよく次々に美しく跳んでいく姿を見た子どもたちは、自分たちもいつか6年生のように跳びたいと思ったようでした。

工夫がいっぱい 3年生F☆マート見学



2月13日(木)、3年生が社会科の学習で、Cバスを使って、F☆マートへ見学に行かせてもらいました。

あいにくの荒天で気温も低く厳しい日でしたが、日常の買い物は、このスーパーマーケットを利用する家庭が多いことから、子どもたちの意欲はとても高まっていました。



見学を通して子どもたちは、商品の並べ方、品質の管理の仕方、お客さんへのアピールの仕方など、たくさんのお店の工夫に気づいていました。また、昨年までできなかったバックヤードの見学までさせてもらい、より深くスーパーの仕組みを知ることができました。お店の人に積極的に質問し、さらに詳しく知ることができた子もいました。

見学中は、F☆マートの店長さんや従業員さん、4名の学習ボランティアの皆さんに大変お世話になりました。とても貴重な学習の機会を与えていただき、ありがとうございました。